
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 17-05242
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand zum Projekt BinaS (Braunschweig integriert natürlich 
alle Sportler)
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
24.08.2017

Beratungsfolge: Status

Sportausschuss (zur Beantwortung) 31.08.2017 Ö

Sachverhalt:
Das Projekt BinaS ist ein wichtiger Baustein der Stadt Braunschweig auf dem Weg zur 
Umsetzung der Inklusion. Durch die geförderte Stelle eines Mitarbeiters konnten Kontakte zu 
den Vereinen aufgebaut werden und erste Handlungsempfehlungen erarbeitet werden. Im 
nächsten Schritt sollen diese Handlungsempfehlungen, wie z. B. die Koordination und 
Durchführung der Schulung von Ehrenamtlichen und Übungsleitern, umgesetzt werden.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich der erreichten Ziele und der notwendigen nächsten 
Schritte in diesem Projekt?

2. Plant die Verwaltung die Weiterführung des Projektes, wenn ja, wie soll es weitergeführt 
werden?

3. Werden finanzielle Ressourcen im Haushaltsplanentwurf für 2018 für das Projekt 
vorgesehen?

Anlagen: keine


